

Geleitwort Großmeister Rene Latosa

As a martial artist for almost half a century, I have discussed many of these ideas and concepts with the author, Marcus, for many years. He has a great intellectual understanding of the overall universal idea of the martial arts and why it exists. The objective I like to bring to the table is the idea of INTENT. This brings an aspect of reality and the need to survive. INTENT is knowing the real dangers and how this can physically change the dynamics of an attack because now it can become life and death.

www.escri-ma-concepts.com

Als Kampfkünstler seit fast einem halben Jahrhundert habe ich viele dieser Ideen und Konzepte über viele Jahre lang mit dem Autor Marcus diskutiert. Er hat ein großes intellektuelles Verständnis für die universelle Gesamtidee der Kampfkünste und warum sie existiert. Das Ziel, das ich gerne auf den Tisch bringe, ist die Idee der INTENTION. Dies bringt einen Aspekt der Realität und das Bedürfnis zu überleben. INTENTION ist es, die wirklichen Gefahren zu kennen und zu wissen, wie dies die Dynamik eines Angriffs physisch verändern kann, denn jetzt kann es Leben und Tod bedeuten.

